
ATA DE REUNIAO DA ASSEMBI.EJA DE EIEIÇÄO/ESCOLHA DOS 
REPRESENTANTES DOS ESTUDANTES DA EDUCAÇ;ÃO BÁSICA PÚBIICA DO 
MUNICIPIo PARA OCONSELHO MUNICIPAL CACS-FUNDEB GESTAO 
2023 2026. 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, ás 14:00hs no 

uditório Professora Maria Riva Araripe Andrade, na sede da Secretaria Municipal de 

iducação reuniram-se a Secretaria Municipal de Fducação acompanhada de sua assessora 
Técniea Administrativa Nayara Suilane Gomes Peixoto e os representantes de alunos das 

escolas puiblicas do municipio de Trindade - PE, para deliberarem e escolherem entre seus 

pares os representantes pura comporem o Conselho Municipal de Acompanhamento e 
Controle Social do Fundo de manutenção e Desenvolvimento da Fducação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da Educação CACS - FUNDEB, de acordo com a Lei 

Municipal n" 1.032 de 31 de março de 2021. A Secretária Municipal de Educação Maria 
Edilene Araijo dos Reis iniciou agradecendo a presença de todos, ressaltando a importància 
desta representatividade e suas atribuiçöes junto ao conselho CACS -FUNDEB como 

Controle Social, na aplicação dos recursos repassados, destacando ainda que a participação 
no Conselho érelevante trabalho social gratuito. Ressaltamos que pelo fato de o municipio 

não contemplar o Ensino Médio, foi solicitado as escolas da Rede Estadual representantes 
para este segmento, devido à falta de alunos emancipados na rede, foram enviados a esta 

secretaria o nome de seus responsáveis. Dando início a Assembleia de Escolha dos 

Conselheiros, a Secretária de Educaçäão solicitou que aqueles presentes que desejassem se 

candidatar erguessem suas mãos, sendo assim procedeu-se a escolha dos conselheiros para 
o CACS-FUNDEB 2023-2026. Após votação foram escolhidos os estudantes representantes 
da Educação Básica Publica Adailton Belo de Araújo, portador do CPF 054.238. 124-96, 
RG 59.040.569 SDS/PE Titular e Maria Orlaneide Pereira Lopes, CPF 011.132.474-28, 
RG 6482288 SDS/PE como suplente e representando os secundarista foi escolhido como 

Titular a Sra. Ana Elis Batista Lins, CPF 022.168.974/50, RG 494714 SDS/PE, e Suplente 

a Sra. Verá Lúcia da Silva, CPF 091 822 984-75, RG 7 847432 SDS/PE. Na sequência, 
as representantes foram parabenizadas pela Secretária Municipal de Educação, informando 

também que será formado um grupo de "Whatsapp" para esse novo mandato assim 

facilitando a comunicação entres os conselheiros. Os conselheiros eleitos agradecem pela 
oportunidade. A senhora Maria Edilene, secretária de Educação, encerrou a reunião 

agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e 
a presente Ata, secretariada por mim, Nayara Suilane Gomes Peixoto, Assessora Técnica 
Administrativa da Secretaria de Educação, que lavrei a presente ata que deverá ser lida e 

assinada por todos os presentes. 
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